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Was mir wichtig ist 
Für unsere Stadt Zürich sind nachhaltige und lösungsorientierte politische Entscheidungen für die 
Zukunft wichtig. Zürich ist für unser Land und für die internationale Ausstrahlung der Schweiz von 
grosser Bedeutung.  Als Wirtschaftsmotor der Schweiz müssen wir den Rahmenbedingungen 
für Unternehmen und Gewerbe Sorge tragen. Nur ein wirtschaftlich florierendes Zürich erlaubt eine 
soziale städtische Politik und eine Solidarität mit dem Kanton und mit dem Rest der Schweiz. Was in 
der Stadt Zürich passiert hat Vorbildfunktion für viele andere Städte und Regionen in der Schweiz. 
Deshalb sind werthaltige politische Entscheidungen für die zukünftigen Generationen hier in der 
Stadt Zürich so wichtig.  
 
Wieso «Die Mitte» 
Angesichts der Herausforderungen der postmodernen Gesellschaft und deren fortlaufenden 
Veränderungen -akzentuiert in einer Stadt- bietet die Mitte als historisch staatstragende Partei 
politische Werte, die für die Solidarität in der Gesellschaft von grundsätzlicher Bedeutung sind. Sie 
verpflichten in der praktischen Politik zur Sorge um das Gemeinwohl im Kleinem wie im Grossem.    
Speziell auch die ethische Einstellung eines Politikers und seiner politischen Arbeit stehen bei der 
Mitte im Vordergrund.  
 
Wer ich bin  
Ich bin dieses Jahr 64 geworden und obwohl im Kreis 2 geboren, lebe ich seit  
vielen Jahren im Kreis 7 und kenne die Anliegen und Probleme der Quartiere seit meiner 
Mittelschulzeit. Besonders Fluntern ist seit meiner Studentenzeit zu meiner geliebten Heimat 
geworden. Die lange Wohnzeit in diesem Quartier ermöglicht mir, besonders gut die Anliegen und 
die Bedürfnisse der Quartierbevölkerung zu kennen. Die privilegierte und schöne Wohnlage spornt 
mich an, die Interessen der Kreisen 7 und 8 in unserer Stadt zu vertreten.  
 
Was ich beruflich mache 
An der Universität Zürich habe ich Rechtswissenschaft studiert. 1987 bin ich in die Führung unseres 
Familienunternehmens Illycafé AG, einer Kaffeerösterei in Thalwil, berufen worden. Nebst den 
politischen Aktivitäten innerhalb von «Die Mitte» bin ich in vielen Vereinen tätig, wo ich ganz 
unterschiedliche Erfahrungen machen durfte. 

 

  


